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 日本では高校球児は坊主頭が一般的だが、最近の甲子園では高校球児が自由な髪型にし

てプレーしている。本稿は、球児は坊主でなければならないのかといった疑問をもち、イン

タビューやアンケート等で分析を行ったものである。出身に偏りのないよう各地方の人に

インタビューを行い、実際に甲子園出場経験のある人とない人に球児の髪型についての考

えを聞いた。インタビューでは、清潔感がないからや坊主ではない選手を甲子園で見たくな

いといった意見や、実際髪型に規定はないから自由で良いと思うという意見、どちらにも良

いところがあり、坊主だと清潔感があって見てて気持ちがいいといった意見、野球だけに全

てを懸けている姿が見えるといった意見もあった。逆に、現代は自由が求められることが多

く、野球の競技人口が減っているから自由な髪型にすることで野球人口の増加に繫がるの

ではないかといった意見がでた。昔からの伝統でもある坊主を変えるのは難しいかもしれ

ない。しかし、これからは「野球＝坊主」のイメージをなくすため、甲子園など大きな舞台

に坊主ではない球児が多く出場するようになり、野球は坊主でなくてもできるという事を

日本中に広げて、新しいスタイルの野球を作っていけばいいと考えた。 

 

 


